

## Satgas Yonif 501/BY Perbaiki Saluran Air, Kembalikan Harapan Warga Kampung Aimasa

Jurnal Agung - PAPUA.KINERJA.CO.ID

Jan 11, 2025 - 18:00



PAPUA- Satgas Yonif 501/BY kembali memperlihatkan kepedulian sosial yang luar biasa dengan membantu masyarakat Kampung Aimasa, Distrik Aimasa, Papua Barat. Kali ini, Satgas terlibat langsung dalam mengatasi permasalahan penting yang telah lama dirasakan warga setempat, yakni mengalirkan kembali mata air yang selama bertahun-tahun terhambat dan menyebabkan kesulitan besar dalam memperoleh air bersih.

Mata air yang menjadi sumber kehidupan utama bagi warga Kampung Aimasa sudah lama tidak berfungsi, menyulitkan masyarakat dalam memenuhi kebutuhan dasar seperti air untuk minum, mandi, dan kebutuhan sehari-hari lainnya. Keadaan ini menggerakkan Satgas Yonif 501/BY untuk turun tangan, membersihkan saluran air yang tersumbat, serta memperbaiki sistem pipa yang sudah rusak.

**"Air adalah kebutuhan yang sangat penting bagi kehidupan, dan kami merasa terpanggil untuk membantu masyarakat di sini. Dengan mengalirkan kembali mata air ini, kami berharap bisa meringankan beban warga Kampung Aimasa,"** ungkap **Letkol Inf. Yakhya Wisnu A. S.Sos., M.Han**, Dansatgas Yonif 501/BY. Sabtu (11/01/2025).

Proses pengerjaan dimulai dengan pembersihan saluran air yang tertutup tanah dan sampah. Kemudian, perbaikan dilakukan pada pipa-pipa yang mengalami kerusakan. Dalam waktu singkat, air mulai mengalir kembali, dan warga setempat pun merasa sangat terbantu.

**Bapak Othman**, salah satu warga Kampung Aimasa, mengungkapkan rasa terima kasihnya. **"Kami sangat berterima kasih kepada TNI, khususnya Satgas Yonif 501/BY, yang sudah membantu kami. Dengan adanya air yang mengalir kembali, kehidupan kami akan lebih mudah, terutama untuk kebutuhan sehari-hari,"** ujarnya dengan penuh syukur.

Tindakan ini bukan hanya sekadar perbaikan saluran air, tetapi juga mencerminkan kepedulian yang mendalam terhadap kesejahteraan masyarakat. Satgas Yonif 501/BY berhasil mempererat hubungan TNI dengan warga setempat, memperkuat silaturahmi, dan menunjukkan bahwa TNI selalu hadir untuk rakyat, khususnya di wilayah-wilayah terpencil seperti Kampung Aimasa.

Dengan kembalinya aliran air yang lancar, diharapkan kualitas hidup warga Kampung Aimasa semakin membaik, serta mendorong terciptanya pembangunan yang lebih baik di masa depan. Aksi ini juga diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi kegiatan serupa di daerah-daerah lainnya yang membutuhkan perhatian.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho